

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2023 Nr. 6

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



„Rund um Wuppertal“: Pina-Mannschaften dabei

Mit einer gemütlichen Grillparty auf dem Schulhof endete die diesjährige Teilnahme der beiden Schulmannschaften am **Staffellauf** „Rund um Wuppertal“: In zehn Etappen von insgesamt ca. 108 km ging es Ende August entlang des Wanderweges „W“ **einmal komplett um unsere Stadt**. Hatte beim letzten Lauf die Mannschaft der Lehrkräfte den schulinternen Wettkampf noch knapp für sich entschieden, lag in diesem Jahr die Mannschaft der Schülerinnen und Schüler vorne. Der Dank geht an alle Beteiligten, besonders an die Läuferinnen und Läufer sowie Herrn Buck und Herrn Amend für die Organisation.

Bienen auf dem Schulhof

„Schön hier!“, dachte sich ein wildes Bienenvolk, und baute an der „Pina“ in den Sommerferien auf der großen Buche seinen neuen Bienenstock. Selbst Experten waren überrascht von der Größe des Bienen-Bauwerks auf dem Schulhof vor dem Gebäude C. Aus Sicherheitsgründen wurde das **Bienenvolk** in der letzten Ferienwoche fachmännisch **umgesiedelt**.



Pina auf dem „Miteinander-Fest“

Nach langer Coronapause fand endlich wieder das traditionelle „Miteinander-Fest“ statt. Bei gutem Wetter strömten zahlreiche Familien auf das Gelände der **OT Höhe**, um die vielseitigen kulinarischen und spielerischen Angebote wahrzunehmen. Am Stand unserer Schule, betreut durch Frau Blankermann und Frau Weber, konnten die Kinder bei einer Partie „Riesen-Jenga“ ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Auch viele Schülerinnen und Schüler unserer Schule schauten vorbei!

Staatsprüfungen bestanden

Wir gratulieren Frau Krysiak (Spanisch / Deutsch Sek. II) und Herrn Birkemeyer (OBAS-Seiteneinstieg Sek. I Biologie / Chemie) sehr herzlich zu den bestandenen Staatsprüfungen. Beiden wünschen wir weiterhin einen erfolgreichen beruflichen Lebensweg. Herr Birkemeyer wurde bereits 2021 schulscharf eingestellt und verbleibt als vollwertiges Kollegiumsmitglied an der „Pina“.



Schüler*innen bei Pina-Bausch-Festival

Vom 20.09. bis zum 01.10.2023 findet im Pina Bausch Zentrum das Festival „Fragile“ statt.

Als Pina-Bausch-Gesamtschule haben wir die Ehre, dass 15 Schülerinnen und Schüler Premieren besuchen und sich in besonderer Weise mit den Stücken beschäftigen werden. Ende August setzten sich diese 15 „Change-makers“ zum ersten Mal **mit Frau Bettina Milz und**

Frau Louisa Kistemaker aus dem Pina Bausch Zentrum zusammen, um sich gemeinsam über die Art der Reflexion auszutauschen. Wir freuen uns jetzt schon sehr auf die Ergebnisse und auf die weitere Zusammenarbeit mit dem Pina Bausch Zentrum. Ein großer Dank gilt Frau Bögeholz für die Begleitung der Kontakte. Weitere Informationen zum Festival unter: <https://under-construction-wuppertal.de>



Projektkurs „Bewegungssammlerinnen“

Die Wuppertaler Firma „Realtime Departments“ war im Rahmen des von Frau Bögeholz geleiteten Projektkurses zu Gast an unserer Schule und führte mit 30 Schülerinnen und Schülern aus den Jahrgangsstufen 9, EF und Q1 **einen spannenden Workshop** zum Thema „Trackingsysteme, ihre Art der Beschreibung von sich bewegenden Körpern im Raum und der Möglichkeit einer kreativen Nutzung“ durch.



Tanzcampus

Zum ersten Mal fand kurz vor den Sommerferien der „Tanzcampus“ statt. Zusammen **mit Dr. Marc Wagenbach und dem Maler und Tänzer Milton Camilo** entwickelten Schülerinnen und Schüler der neuen und alten Jahrgangsstufe EF sowie der Q1 Choreographien, in denen sie persönliche Geschichten mit ihrem Körper erzählten. Es war ein erfolgreicher, sehr kreativer und intensiver Workshop, der auch in den kommenden Schuljahren angeboten werden soll.



Streichaktionen

Unsere Schule soll ein ansprechendes Lernumfeld bieten!

Auch in diesem Jahr gab es wieder viele Aktionen zum **Streichen von Klassenzimmern**. Wie in der Klasse 6.1A gab es oftmals von den Eltern tatkräftige Unterstützung. Die Arbeiten waren hier schnell erledigt und danach gab es ein gemeinsames Frühstück.



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal